

Listenplätze 11-15

Vorstellung

Liebe Grüne Freundinnen und Freunde,

für mich steht der Fokus auf Nachhaltigkeit in der Wirtschaft im Kreis Mettmann. Soziale, ökologische und ökonomische Belange müssen immer wieder neu gegeneinander abgewogen und in ein vernünftiges Verhältnis gebracht werden.

Bedingt durch meine 18-jährige Berufserfahrung im Wirtschaftssegment als Außenhandelskauffrau in einem Weltkonzern mit Investitionsmöglichkeiten, möchte ich mich für die Nachhaltigkeit in der Wirtschaft auch politisch einbringen. Damit unsere Lebensgrundlage langfristig gesichert ist, die ohnehin sehr beansprucht wird, siehe Klimawandel. Die Wirtschaftsförderung im Kreis Mettmann für nachhaltiges wirtschaften und Schutz der freien Flächen (von der es leider nur noch wenige gibt) ist mir besonders wichtig.

Die persönlichen Rassismus Erfahrungen im Alltag bringe ich mit, um jegliche rechte Parteien persönlich zu begegnen und unsere demokratischen Werte durchzusetzen. Sowie Verschwörungstheoretiker, die behaupten, dass es keinen Klimawandel gibt und angeblich Europa in einem Bevölkerungsaustausch ausgesetzt ist...! Deshalb ist es wichtig die Besetzung im Kreistag Mettmann ebenfalls durch "Menschen of Color" zu berücksichtigen. Somit wird ein gewisser Anteil der Bevölkerung im Kreistag vertreten. Denn das Gelingen von gesellschaftlichen Zusammenhalt kann nur so gestärkt werden.

Nach den letzten rechtsmotivierte Anschläge (politischer Mord an Walter Lübcke, antisemitischer Anschlag in Halle und an Menschen mit Migrationshintergrund in Hanau etc.), müssen wir auf alle Ebene in der Politik, klare Zeichen setzen und Verantwortung übernehmen. Denn es reicht nicht mehr aus, nur die Toleranz nach außen hin zu formulieren, sondern sollte unbedingt auch nach innen hin gelebt werden (auch innerhalb unserer Grünen Struktur).

Meine Devise ist, Wirtschaft und Natur im Einklang zu bringen, damit unsere Lebensgrundlage gesichert ist. Dazu braucht es auch ein gutes Klima innerhalb unserer vielfältigen Gesellschaft.

Vielen Dank für euer Vertrauen!

zur Person

Familienstand: verheiratet und zwei Kinder

Beruf: Außenhandelskauffrau



Alter: 36
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Salmiya (Kuwait)

Persönliche Tätigkeiten:

- Vorstandsmitglied im Ortsverband Grüne Langenfeld seit 1 1/2 Jahre
- Sachkundige Bürgerin im OV Langenfeld, stellv. Ausschuss Ordnung und Soziales
- Deligierte in der Landesarbeitsgemeinschaft für Migration und Flucht NRW
- Zusätzlich bin ich in einem eritreischen Kulturverein als Vorstandsvorsitzende. Da meine Eltern gebürtige Eritreer sind mit einer Fluchtgeschichte. Ich bin Stolz beide Kulturen ausleben zu dürfen.
- Mitglied im Dachverband "United Eritrean Voices in Germany e.V." (UEVG e.V.) - mit dem Ziel die Fluchtursache der Eritreer zu bekämpfen. Ehrenamtlich berate und unterstütze ich geflüchtete.